

SAISONSTART AM 19. SEPTEMBER 2020 GRÜNDE WARUM



Ich will hier keinen Roman schreiben - nur eine kurze Aufzählung von Punkten, die an mich herangetragen wurden :

- Nicht zu starten bedeutet mehr Verluste (Spieler, Jugendliche, Eltern, Ehrenamtliche, ...) als das Corona-Risiko
- Andere beschäftigen sich mit vollen Stadien - und wir?
- Die meisten wollen doch spielen, siehe Anzahl Freundschaftsspiele und kaum Verschiebungen nach hinten
- Wenn wir nicht spielen, sind bei uns viele Spieler weg
- Jetzt nicht zu starten, wäre ein Schlag ins Gesicht der Vereine, die sich - rechtzeitig und mit viel Mühe - gut vorbereitet haben
- Alle Verantwortlichen (Spieltechniker, Schiedsrichter-Planer, Hygiene-Beauftragte) so lange schaffen zu lassen und dann 5vor12 aus der Hecke zu kommen
> da können sie sich künftig einen anderen Ehrenamtlichen suchen ...
- Was ist denn wirklich anders, wenn wir ein paar Wochen später beginnen???

Mit freundlichen Grüßen

Peter Knapp